

Por lenidad de un Jefe los arenistas cometieron fechorías

Debido a la lenidad del jefe militar encargado del sector que comprende la vía del Ferrocarril Interoceánico de México a Puebla, en su parte más cercana a esta capital, los arenistas acabaron de practicar una incursión al pueblo de Anacamilpa y a la hacienda de Campero, y en ambas partes perpetraron innumerables atropellos, sin ser molestados en lo absoluto, pues ni siquiera se enviaron fuerzas en su persecución.

Los arenistas se llevaron muchas

cabezas de ganado y plagiaron a varios vecinos de los más acaudalados, para exigirles el rescate de rigor. Despues de consumar la hazaña, se remontaron a las sierras, donde tienen establecidas sus guaridas y donde pueden subsistir debajo a que por medio de incursiones semejantes a aquella que aludimos pueden adquirir todo género de artículos de primera necesidad, sin los cuales no podrían vivir en las montañas.

Un camión loco volcó causando desgracias

Los accidentes causados por camiones siguen a la orden del día.

Al caso registrado ayer en las calles del Puente de Alvarado, y del que dió cuenta la prensa, debemos agregar el ocurrido ayer en el trayecto del Paseo de la Reforma, por el que transitaba con la consabida velocidad un ejemplar de esas máquinas infernales y la cual iba ocupada por numerosos pasajeros, principalmente por señoras que se dirigían a sus domicilios.

Al llegar el camión muy cerca de la Estación de Colonia, volcó repentinamente, cayendo la mayoría de los pasajeros, que sufrieron heridas y confusiones de cierta gravedad. Momentos después del suceso, se presentó en la escena el personal de la "Cruz Roja," procediendo a levantar a los lesionados, quienes fueron atendidos en los puestos de la benemérita institución.

Homenaje al inventor de la Homeopatía

Mañana los alumnos de la Escuela Libre de Homeopatía celebrarán con toda solemnidad el LXIV aniversario de la glorificación del insigne galeno Hahnemann, que fué el inventor de la medicina homeopática.

Con este motivo se ha invitado a las sociedades y corporaciones estudiantiles de esta capital para que asistan a la fiesta literario musical que se ha organizado.

El concejal señor don Carlos B. Zetina, descubrirá el monumento que se ha erigido a Hahnemann en el patio del edificio de la Escuela.

Según dicen los programas, la Bandera de Música del F. C. M. amenizará el acto.

Suplicamos a las autoridades competentes que eviten ese escandaloso rodeo que se registra desde que ancló en los alrededores del edificio de Correos.

Por qué no eligen otro centro menos concurrido ejas hijas del Amor?

Los Estudiantes y la Política

Ayer celebraron los miembros del Congreso Local Estudiantil sesión ordinaria que se abrió a las diez de la mañana, en el Salón de Actos de la Escuela de Jurisprudencia.

Entre los varios asuntos que se trataron figura por su trascendencia la discusión del primer artículo del proyecto de trabajos que seguirá la agrupación en el tercer periodo de sesiones y que entre otras cosas dice que la corporación por sí no tomará ninguna participación en la política del país.

Por merecer especial estudio este asunto, se acordó dejarlo pendiente para la próxima sesión.

CABLES DE - ULTIMA HORA

Serán falsas las noticias de la muerte
del Ex-Zar

Amsterdam, 1 junio 300.—Una noticia de Moscou vía Berlín, dice que un alto personaje del Comité Ejecutivo Bolshevik en Eketenburg, declaró que el ex-Zar no había muerto, y que dicha noticia sólo había sido dada para alarmar al pueblo ruso.

Furioso combate en el bosque de Laversine

Agencia Haras.
Especial para el "Diario Ilustrado."

París, junio 30.—En el bosque de Laversine fueron aniquiladas hasta el último hombre dos compañías alemanas. El combate no duró más de 75 minutos.

Un primer contraataque alemán, efectuado sobre nuestras posiciones fué detenido, habiendo sido aniquiladas dos compañías enemigas; dos otros verificados sucesivamente no tuvieron mejor éxito, siendo las masas alemanas barridas por la metralla.

Siguen avanzando los franceses en la región de Soissons a Reims

Agencia Haras.

Especial para el "Diario Ilustrado."

París, junio 30.—El mismo corresponsal, en un segundo telegrama, añade que las tropas que tomaron parte en el brillante ataque de ayer, se componían exclusivamente de elementos franceses, y que no sólo se han sostenido en sus posiciones, sino que siguen avanzando.

Los alemanes, ciertamente, se esperaban ser atacados, pero el asalto fué tan impetuoso, que se vieron obligados a retirarse en desorden incapaces de reaccionar y verdaderamente desmoronados, buscaron abrigo en los matorrales, en las excavaciones de obras y en las cuevas de las aldeas, donde fueron hechos prisioneros por grupos gran número de ellos. Se calcula que el número de prisioneros pasa de mil doscientos, entre los cuales dieciocho oficiales y ciento un sub-oficiales.

Es desesperante la situación en Moscou

Servicio exclusivo para el "Diario Ilustrado."

Amsterdam, 1 junio 30.—Despacho procedente de Moscou dice que debido a no haber llegado provisiones de boca desde hace cuando menos cuatro días la situación en esa ciudad es desesperante.

En los sectores americanos se espera un ataque alemán

CUARTEL GENERAL AMERICANO EN FRANCIA.—Los grandes preparativos que están haciendo los alemanes hacen creer que muy pronto se lanzarán al ataque de nuestras posiciones.

Al Norte de Chateau-Thierry y en las cercanías del bosque de Bonnes, la actividad es intensa, habiéndose efectuado numerosos vuelos alemanes sobre nuestras líneas. Fueron derribados dos "Albatros."

La artillería americana hace fuego constantemente sobre las obras de defensa enemigas. Actividad creciente reina aquí, pues se están haciendo rápidamente preparativos para resistir al próximo empuje alemán, quienes serán bien recibidos.

Exito de la estrategia inglesa

CUARTEL GENERAL DEL EJERCITO INGLES.—Junio 30.—Se ha sabido que el General que mandaba las divisiones derrotadas por los ingleses al Este del bosque de Gepe, era raro la estrategia inglesa, hardt, que anteriormente había censulado el mismo Frederick A.J. von Bern-